
 

Académie de la Moraine 
 

Compte-rendu 
 
 

Réunion : Conseil d’école 2022-2023 Début prévue : 18h                        Début réel :18h03 

Date  1er juin 2023 Fin prévue : 19h                                 Fin réelle : 18h57 

Lieu : Rencontre hybride (Académie de la 
Moraine et Teams)                 

Présidée par : Danica Fisher  

 
Présences (indiqués par un X) 

Elena Turcan A Gabrielle Dumas x 

Jiunn Lam A Sabrina Barèche A 

Mona Shahnazari X Savita Benkabbour x 

Hibo Ismail Mohamoud A   

Houda Ouahban Chahdi X Munera Ismael, pers. non enseignant A 

Ounissa Laya A Lisa Tanguay, pers. enseignant x 

Faraz Firouzi x Danica Fisher, direction x 

 
 

Points à discuter Par Notes 

Mot de Bienvenue DF  

Adoption du dernier procès-verbal DF Proposée par MS et appuyée par GD. 

Mot de la Direction 
 

DF • Merci aux membres du comité pour leur 
engagement tout au long de l’année. 

• Année fructueuse avec la reprise de plusieurs 
activités amusantes, tout en demeurant engagés 
envers l’apprentissage et le bien-être. 

• Plusieurs formations pour le personnel. 
• Beaucoup d’activités ludiques et éducatives pour 

les élèves : tournois, spectacles, yoga, ateliers 
d’arts et de musique, cérémonies, sorties 
éducatives, formations en équité, etc. 

• Parents invités à participer aux ateliers 
systémiques du CSViamonde portant sur plusieurs 
thèmes. 

Suivi aménagement cour de l’école  DF • Merci aux membres du sous-comité. 

• Proposition initiale approuvée par le CSViamonde. 

• Le secteur des finances s’occupent maintenant de 
l’appel d’offre. 

• Espoir de faire l’installation à la fin août, début 
septembre. 

Rapport annuel année scolaire 2022-
2023 (présentation) 

MS Rapport annuel Conseil d'école ACMO 
2022-2023 

https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/ET2V5f3u1SVCuhSE6Sat0e4BMFGRhlR5vxnER4l6URUxpQ?e=Q2PaK9
https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/ET2V5f3u1SVCuhSE6Sat0e4BMFGRhlR5vxnER4l6URUxpQ?e=Q2PaK9


 

Rapport Financier MS Rapport financier 1er juin 2023 
• La direction consulte les membres du 

conseil pour l’utilisation de l’argent 
recueillie dans la vente de pizza. Elle 
propose que l’argent servent à payer des 
coûts de sorties éducatives afin d’en 
permettre davantage. Le coût du 
transport augmente beaucoup d’année 
en année. Le conseil est d’accord et 
suggère que cet objectif soit 
communiqué clairement lors du 
lancement des ventes de pizza 
l’automne prochaine. 

Présentation de l’AFRY DF 
et 
AFRY 

Délégation d’Aude Métivier, travailleuse en 
établissement (TEE) en milieu scolaire, et 
Jean-Sébastien Bay, directeur 
développement et services communautaires. 
Les divers départements de l’AFRY sont 
présentés, ainsi que sa mission. On souligne 
certaines initiatives en particulier : camps de 
vacances et d’été offerts à divers sites, dont 
l’Académie de la Moraine; la mission de la 
TEE pour faciliter l’intégration des élèves 
nouveaux arrivants à l’école secondaire, à 
l’aide d’un projet « Jeunes créateurs 
d’impact ». À l’automne, une nouvelle TEE 
en milieu scolaire aura le mandant 
d’appuyer l’intégration des élèves de 
l’élémentaire. 
Les parents encouragent l’AFRY à explorer 
les options qui permettraient d’ouvrir les 
camps de vacances et d’été aux enfants de 
moins de 6 ans. Le défi principal est le 
manque de personnel qualifié pour travailler 
avec ce groupe d’âge. 

Varia 
 

 
 

FF demande si le conseil pourrait coordonner le 
calendrier scolaire avec celui de YRDSB. 
DF explique que la consultation annuelle des 
calendriers scolaires se fait à l’hiver, avant que le 
calendrier soit soumis au ministère de 
l’Éducation pour approbation. La priorité de 
coordination est avec les conseils francophones 
limitrophes avec qui le transport scolaire est 
partagé. Étant donné le nombre de conseils 

https://csviamonde-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/fisherd_csviamonde_ca/EZNu_M2vIKVNiTFXxaBmrG4BKEQvQkyo7MQVbsjL_RkRLg?e=vCzAIZ


 

anglophones sur le vaste territoire de Viamonde, 
il serait difficile d’aligner les journées 
pédagogiques.  

Levée de la séance ET Proposée par MS, appuyée par GD. 

 
 


